
	 

軽井沢エフエム放送株式会社	 第 67 回	 番組審議会	 

	 

1.開催日時:	 平成 24 年 9 月 18 日（火）	 午後 14 時 30 分より	 

	 

2.開催場所:	 マイアミガーデン旧軽井沢店	 	 

	 	 	 	 	 （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 484‐8）	 

	 

3.	 出席：	 	 

	 ［委員］委員総数 6 名	 

	 	 	 議長・委員長	 	 小 林 敦	 	 

	 	 	 委 員	 	 西 千 穂	 

	 	 	 委 員	 	 梅 原 孝	 

	 	 	 委 員	 	 菱 田 泰 志	 	 	 

	 	 	 委 員	 	 袖 山 卓 也	 

	 	 	 	 	 	 委 員	 	 永 島 基 弘	 	 	 	 

	 ［委員の出欠］	 

	 	 	 出 席 委 員5 名／欠 席 委 員	 1 名	 

	 ［局側の出席者］	 	 	 	 

	 	 代表取締役	 	 佐 藤 泰 春	 

	 	 	 取締役社長	 	 青 沼 	 昭	 

	 	 	 制 作 部	 	 清水とも子	 

	 	 	 制 作 部	 	 西 沢 美 華	 

	 

4.議題：	 番組審議	 

	 	 	 〈番組名〉	 ｢アフタヌーン・ブレンド内中継リポート｣	 	 

	 	 	 〈放送日時〉	 月～金 12：15 から約 15 分間	 

	 	 	 〈試聴〉	 平成 24 年 8 月 10 日（金）及び 8 月 15 日（水）放送分	 

	 	 	 〈委員の意見〉 

	 	 	 	 	 ■苦労して作っているという印象で臨場感がある。ゴルフトーナメントの話題ではあるが、 

	 	 	 	 	 	 トーナメントそのものではなく、周辺の取材であったのにコミュニティらしさを感じた。 

	 	 	 	 	 	 細かく言えば色々あるが、〝らしさ〟として続けてもらえれば嬉しい。 

	  

	 	 	 	 	 ■せっかくの女子プロのゴルフトーナメント、多少はゴルフのことも聞けるかと期待した。 

	 	 	 	 	 	 周りの様子をお知らせするコンセプトだったのか。 

	 	 	 	 	 ■ラジオ中継は映像がないから担当者が全体のイメージをリスナーに伝えるのが極めて難し 

	 	 	 	 	 	 い。今回のゴルフトーナメントとショッピングモールの子供向けイベント、二つともコミ 



	 	 	 	 	 	 ュニティとして生中継をやらなければならないイベントだったと思う。	 	 	  

 

	 	 	 	 	 ■ゴルフは正直キツいという印象。子供向けのワークショップイベントはネタが豊富で、尺	 

	 	 	 	 	 	 的には内容次第？中継の音質には好感が持てた。ずっとスタジオの整然とした空気で送る	 

	 	 	 	 	 	 より、雑然としたライブ感のある空気も必要。	 

	 

	 	 	 	 	 ■ゴルフトーナメントの方は、情報の入れ方によっては動員にも繋がったはず。紹介よりも	 

	 	 	 	 	 	 交通の情報や現場の天候、トーナメントの成績などの方がよかった。子供向けイベント中	 

	 	 	 	 	 	 継の方は、スタジオパーソナリティの声はよく聞こえたが、リポーターの声が聞き取りに	 

	 	 	 	 	 	 くかった。	 

	 

	 	 	 	 	 	 

	 


